

Die Hüpfburg begeisterte nicht nur die Kleinen (v. l.): GDL-Bundesjugendleiter Steve Troppa und BBuK-Mitarbeiterin



Die GDL-Biker starten ihre Ausfahrt.

GDL-Sommer

"Es gibt Momente, die kann man nicht in

Ein voller Erfolg! Das ist das Fazit des GDL-Sommers in Suhl im Herzen des Thüringer Waldes vom 9. Juni bis 12. Juni 2022. Mehr als 250 GDL-Mitglieder mit ihren Familien und Freunden erlebten das GDL-Sommerfest im neuen Rahmen. Mit viel Enthusiasmus haben die GDL und ihre berufliche Bildungseinrichtung BBuK ein reichhaltiges Programm zusammengestellt.

Schöne, kurvige Streckenverläufe

Organisierte die GDL früher die Skat-Meisterschaften und das Bikertreffen in getrennten Veranstaltungen, wurden die Sommeraktivitäten der GDL zu einem gelungenen Fest zusammengeführt. Die GDL-Biker genossen die zweitägige Tour durch die traumhafte Natur des Thüringer Waldes. An die 60 Biker haben der langen Tradition folgend nun ein neues Domizil für das schon seit über 20 Jahren stattfindende bundesweite Bikertreffen gefunden. "Thüringen hat sehr schöne, kurvige Streckenverläufe und wir haben in den beiden Tagen nur einen kleinen Teil davon abfahren können", berichtet Mario Reiß, den man als den Organisator kennt, seitdem die GDL-Bikertreffen durchgeführt werden. In bekannt zuverlässiger Weise haben die Guides die lange Kette der Motorräder durch die Thüringer Landschaft geführt. Reiß ist überzeugt: "Das war ein erster



Besichtigung des Wintersportzentrums Thüringen



Lagerfeuer mit leckeren Stockbrot



Einblicke in das Besucherbergwerk "Schwarze Crux"



Claus Weselsky mit Stargast Udo



Grillabend am Samstag mit über 250 GDL-Mitgliedern



Geführte Wanderung durch den Thüringer Wald



Kurze Verschnaufpause



Ausflug in den Tierpark Suhl



Fahrt mit der Thüringer Bergbahn

Worte fassen ..., die muss man erleben!"

Schnupperkurs für unsere Biker und ich bin überzeugt, dass wir hier im Thüringer Wald in den kommenden Jahren viel Neues erkunden und erleben können.

Jörg Federlein mit 5 168 Punkten

Die Skatspieler reizten bei den Meisterschaften begeistert die Karten. Nach vier spannenden Runden stand mit Jörg Federlein (Ortsgruppe Dresden) der Sieger fest. Er erzielte 5 168 Punkte und ist somit der erste GDL-Skatmeister, der den Titel zum dritten Mal gewann. Platz zwei belegte Frank-Michael Gantke (OG Gera) mit 4 905 Punkten vor Marko Hempel (OG Schöneweide) mit 4 674 Punkten.

Ausflüge zum Wintersportzentrum, ins Besucherbergwerk "Schwarze Crux" und das Bunkermuseum Frauenwald Thüringen bereicherten das Programm für die Teilnehmer und deren Familien. Zusammen mit der Fahrt der Thüringer Bergbahn und dem Ausflug in den Tierpark Suhl war für jeden etwas dabei. Bei Sonnenuntergang wurde das GDL-Familienfest mit leckerem Grillbüfett und ausgelassener Tanzstimmung bei Livemusik perfekt abgerundet. "Es gibt Momente, die kann man nicht in

Worte fassen ..., die muss man erleben", freute sich BBuK-Teamleiter Andreas Binder über das gelungene Fest.

GDL-Sommer 2023: 7. bis 11. Juni

Sei auch du dabei! Der nächste GDL-Sommer findet vom 7. bis 11. Juni 2023 wieder im Ringberghotel Suhl statt.

V. G.



BBuK-Teamleiter Andreas Binder, GDL-Bundesvorsitzender Claus Weselsky mit seinem jetzt neuen Stellvertreter Mario Reiß und GDL-Bundesgeschäftsführer Thomas Schütze



Ehrung der besten Werber jedes Bezirks für deren besondere Engagements im Ehrenamt. (v. l.): Sonil Kokokhail (bester Werber bundesweit) und Claus Weselsky



Die drei Erstplatzierten der GDL-Skatmeisterschaften (v. l.): Frank-Michael Gantke (Platz 2), Jörg Federlein (Platz 1) und Marko Hempel (Platz 3)